
させて頂きました。心から感謝しております。

な
ぜ
、県
政
な
の
か

　

市
議
会　

年
の
経
験
の
中
で
、

﹁
ま
ち
づ
く
り
﹂に
は
、市
政
と
県
政
の

速
や
か
な
連
携
と
近
隣
市
と
の
調
整
を
図
る
こ
と
の

必
要
性
を
強
く
感
じ
ま
し
た
。

　

私
は
、市
長
と
市
議
会
の
声
を
県
政
に
反
映
さ
せ
、

よ
り
市
民
の
期
待
に
応
え
ら
れ
る﹁
ま
ち
づ
く
り
﹂に

取
り
組
む
決
意
で
す
。

な
ぜ
、県
政
な
の
か

　

市
議
会　

年
の
経
験
の
中
で
、

﹁
ま
ち
づ
く
り
﹂に
は
、市
政
と
県
政
の

速
や
か
な
連
携
と
近
隣
市
と
の
調
整
を
図
る
こ
と
の

必
要
性
を
強
く
感
じ
ま
し
た
。

　

私
は
、市
長
と
市
議
会
の
声
を
県
政
に
反
映
さ
せ
、

よ
り
市
民
の
期
待
に
応
え
ら
れ
る﹁
ま
ち
づ
く
り
﹂に

取
り
組
む
決
意
で
す
。



「習志野市」と「ちば県」の架け橋 「習志野市」と「ちば県」の架け橋 
生涯安心なまちづくりの実現生涯安心なまちづくりの実現


	なぜ県なのか2
	なぜ県なのか１.pdf

